

コロナ外 福は内!

いよいよ2月4日は立春、暦の上では、春を迎えることとなります。1月はいぬ。2月にはげる。3月はさる。というように月日の流れが、益々加速しそうに感じられます。3年生が登校するのも残すところ20日余りとなってきました。ありとあらゆることに心を込めて、日々の生活を充実させてください。

さて、感染症の拡大が止まりません。どの学校がいつ臨時休校になってもおかしくない状態です。そのような中で、落ち着いて授業や部活動に取り組んでいる生徒の皆さんに感謝と拍手を送りたいです。

受検シーズンも到来しました。待ちわびた春を迎えるために協力してこのコロナ禍を乗り越えていきましょう。



引き続きご協力お願いします

1 次のような場合は、速やかにご連絡をお願いします

○お子様が濃厚接触者に特定された場合やPCR検査を受ける(受けた)場合

○ご家族が感染した場合

○PCR検査の結果が判明した場合

※ご家族が濃厚接触者となった、PCR検査を受ける予定である等についてもご連絡いただくと助かります。

2 体調不良時は、登校をひかえ病院を受診してください

○発熱、咳、喉の痛みなどの症状がある場合は病院へ

無料のPCR・抗原検査が実施できる薬局や医療機関も増えておりますので状況に応じて、
ご活用下さい。検査場所の一覧です⇒ <https://tokushima-kensamuryo.info/>

3 感染者が確認された場合の対応について

○生徒の安全を第一に対応しますので、急な下校や臨時休校を行う場合があります。

○感染者急増に伴い、保健所からの連絡に時間がかかっています。それを受けて、学校から各ご家庭へ連絡しますので、遅い時間に連絡することもあり得ます。ご了承下さい。

今の状況では、誰がいつ感染症に罹ってもおかしくありません。

風邪を引くのと同じで、別にその人が悪いわけではありません。

ただ、ここという大事なときには罹らないよう十分気をつけていきましょう。